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昭和46年　呉市川尻町生まれ
　　　　　祖父は坪川蔵之助（元川尻町長）
　　　　　父は坪川禮巳（元広島県議会議員、
　　　　　　　　　　　　清水ヶ丘学園理事長）
平成元年　広島県立広高等学校卒業（40期）
平成５年　明治大学理工学部工業化学科卒業
平成５年　ライオン株式会社研究開発本部入社
平成９年　株式会社　坪川毛筆刷毛製作所入社
平成21年　呉広域商工会青年部長
平成25年　呉法人会青年部会長
平成31年　広島県議会議員　初当選
令和元年　常任委員会　建設委員
　　　　　特別委員会　地域魅力向上・健康を支える
　　　　　　　　　　　社会基盤強化対策特別委員
令和２年　常任委員会　総務委員
　　　　　特別委員会　決算特別委員
令和３年　常任委員会　建設委員
　　　　　特別委員会　国際平和・観光振興対策特別委員

公益財団法人呉法人会　監事
呉間税会　豊田支部長
呉広域商工会　監事
川尻毛筆事業協同組合　理事長
地方創生セミナー　副委員長

プロフィール 現在は…

SNSで日々の活動を配信中！！

坪川竜大

坪川竜大

自由民主党広島県議会大志会
広島県議会議員《呉市選挙区》

坪川たつひろ
建設委員、国際平和・観光振興対策特別委員

料金別納

郵便区内特別

郵　便

　拝啓　盛夏の候、皆様におかれましては益々ご健勝
のことと心よりお慶び申し上げます。
　また、平素より私の政治活動にご支援を賜り、厚く御
礼申し上げます。
　はじめに最前線で県民の皆様の命と健康をお守りい
ただいている医療・介護関係者の皆様に対し、心から
敬意と感謝を申し上げます。
　広島県は２度目となります緊急事態宣言が解除されま
したが、動向を注視し、感染対策に取り組んでいるとこ
ろです。
　集中対策に関してご理解とご協力をいただき、多くの
県民や事業者の皆様に厚く御礼を申し上げます。
　ワクチン接種が進む中、アフターコロナ、ウィズコロ
ナを見据え、景気対策を加速させるための議論をする
時期にあると考えています。経済の正常化は一気に進
むのではなく、接種状況を見ながら段階的に制限を緩和
していくことになりますので、今後のロードマップはまさ
に感染防止体制からの出口戦略といっても良いと思いま
す。さらに国内の次にはインバウンドの解禁を検討する
課題が控えています。

ご　挨　拶

　本年度は２度目となる建設委員、国際平和・観光振
興対策特別委員を拝命し、県土強靭化や観光振興を中
心に議論していきたいと思います。
　渋沢栄一先生は「四十、五十は洟垂れ小僧、六十、
七十は働き盛り、九十になって迎えが来たら百まで待て
と追い返せ」と言われました。まだまだ五十！
　引き続き、広島県民のために被災地域のために真面目
にブレずに是々非々で取り組んでいきたいと思います。

敬具　
令和３年7月吉日

加藤勝信 内閣官房長官と

ご意見等ございましたらご連絡いただければ幸いです。また、県政報告の受取ご希望の方をご紹介ください。

活動坪川たつひろの

元総務副大臣・松下新平先生が
激励に

「ODAについて」

要望していた
二河川緊急浚渫推進事業を調査

「安心、安全のために」

完全防止対策をして
県政勉強会

「コロナ対策について」

広島県西部建設事務所呉支所長と
「災害復旧事業について意見交換」

4月 4月 5月4月

 〒737-2602 広島県呉市川尻町森2-10-1

撮影の為、マスクをはずしています

撮影の為、マスクをはずしています

5月臨時会
●補正予算可決　一般会計予算累計額　1兆1562億9261万円（補正予算額583億8496万円）

休日の本会議は63年ぶり

●感染拡大防止協力支援（令和3年度第1期）⇒呉の屋台（5類）も給付金の対象に!!

6月定例会　追加
●補正予算可決　一般会計予算累計額　1兆2332億2945万円（補正予算額51億2486万円増額）

6月定例会
●補正予算可決　一般会計予算累計額　1兆2281億458万円（補正予算額491億7640万円増額）

●新型コロナウィルス感染症対策の強化
　指定管理者制度導入施設に対する運営支援 「県民の浜」
●離職者に対する緊急就業支援
　地元製鉄所、造船所の大規模離職に備え、合同企業面接会の開催、再就職支援
●災害関連工事
　▶公共土木施設の災害復旧事業の完成　　　2550箇所中　　790箇所
　▶砂防・治山の災害関連緊急事業の完成　　　170箇所中　　157箇所
　▶農地・農業用施設の災害普及事業の完成　4309箇所中　2620箇所

要望が
採択され
ました

要望が
採択され
ました

6月臨時会
●補正予算可決　一般会計予算累計額　1兆1789億2818万円（補正予算額226億3557万円増額）

●PCR検査については一時中断

要望が
採択され
ました



県議会議員の発言は県民の血の叫び!!
2月臨時会
●補正予算可決　一般会計予算累計額　1兆2674億7344万円（補正予算額55億597万円の増額）

2月定例会　追加
●補正予算可決　一般会計予算累計額　1兆2718億7469万円（補正予算額32億1328万円の増額）

2月定例会
●令和3年度当初予算案可決　一般会計当初予算額　1兆938億4000万円
<広島県立高等学校の再編整備に係る地元の説明に対して教育委員会に物申す!!>

広島県教育委員会は令和4年度から呉昭和高校の生徒募集停止を1月発表　
停止理由は
①呉市内の公立中学校第3学年在籍者数はピーク時の半分以下
②基本計画の1学年4〜8学級の範囲を下回る高校
③昭和中、昭和北中からの進学が減少
④昭和地区中学校2校は呉市内及び安芸郡内の高校に通学可能

2月19日　呉昭和高等学校の存続を要望する請願書を紹介議員として議長に提出
署名は3万2966筆となり、昭和地区の人口より多い!!

異例!!　他会派の一般質問に坪川が急遽、関連質問!!

2月定例会　追加
●補正予算可決　一般会計予算累計額　1兆2686億6141万円（補正予算額11億8797万円の増額）

3月16日　「呉昭和高等学校の存続を要望する請願」は不採択
呉地域において負の連鎖にならないことを切に願う　　　

7月 5 日　教育委員会に最終の署名を提出
呉昭和高等学校PTA会長、同窓会長が合計3万8850筆の署名提出
教育委員会に在校生を含めた呉昭和高等学校のサポートを
しっかりと行うことを要望

2月22日　<関連質問>　　　　　　　　　　　　　
①基本計画の説明をしっかり行ったのか?
②1学年1学級と3学級以下の学校の違いについて
③1学年3学級以下の学校は12校ある中、なぜ、呉昭和高等学校なのか? 49:36〜1:02:47➡

2月12日　デジタルインフラに係るガバナンスの徹底・強化方針（案）について
●県職員のマイナンバーの取得率について
●�県立病院においてマイナンバーを健康保険証として利用可能とするための環
境整備について要望

委員会の様子は
コチラ

44:20〜47:55➡

関連質問の様子は
コチラポイント

総務委員会
2月 3 日　新型コロナ感染症PCR検査集中対策実施事業について

●検査対象数について
　検査対象者数が何故変わったか（当初は広島市4区80万人→28万人）?
●検査対象数の考え方について
　約10億円の予算ありきで対象者数を減らしたのではないか?
　　　　　　　　　　　　　<失敗から学ぶことも必要では?>と執行部に苦言

委員会の様子は
コチラ

4:49〜8:39➡

ポイント

⬇⬇⬇⬇⬇　裏　へ　続　く　⬇⬇⬇⬇⬇

5月19日　旧広島陸軍被服支廠について
1棟保存2棟解体→重要文化財級の建物価値があるため3棟保存へ方向転換

3月 2 日　県財政運営について
●財源調整的基金の現状について
●当初予算における財政調整基金の取り崩し額及びその理由について
●歳入確保の取り組みについて
●更なるリスクが生じた場合の対応について
●�県民サービスが低下することのないよう、財政運営の抜本的な見直しの検討に
ついて要望

　 一般財源がコロナ影響前に回復するのは令和8年頃と試算されており、財政調整
基金がゼロになった今、県民サービスが低下することがないよう、あらゆる経
費について抜本的に見直す良い機会と要望

ポイント

委員会の様子は
コチラ

2:56〜8:26➡

5月12日　地域医療構想について
●公立・公的医療機関の具体的対応方針の再検証にかかる国の動向について
●地域の実情に応じた医療機能の整備に関する県の認識と対応について
●地域医療構想における医療機関の果たすべき役割と担うべき機能について
●人材供給を含めた各地域との連携強化について要望

委員会の様子は
コチラ

18:54〜24:08➡

7月 2 日　過疎地域の持続的発展の支援に関する特別措置法（新過疎法）の施行に伴う施策について
●過疎地域の持続的発展に向けたソフト事業の実施状況について
● 過疎地域の持続的発展の支援に向けた過疎対策基金の造成の必要性に対する

見解について
●�過疎地域の持続的発展が都市地域を含めた安全、安心につながる視点を持っ
て施策を検討するよう要望

委員会の様子は
コチラ

10:45〜15:15➡

地域魅力向上・健康を支える社会基盤強化対策特別委員会
2月10日　広島県中山間地域振興計画について

● 中山間地域におけるデジタル環境整備について
● 県内周遊観光の促進に向けた埋もれた観光資源の発掘について
●�アフターコロナを見据えた県が管理する自然公園における観光受入整備につい
て要望 23:05〜31:30➡

委員会の様子は
コチラ

6月10日　ワクチン大規模接種事業について
●事業主体や予算規模等について
●県と市町の役割分担について

委員会の様子は
コチラ

32:32〜35:10➡

4月19日　過疎地域の持続的発展の支援に関する特別措置法（新過疎法）について
●「継続的発展の支援」の理念について
　呉市のうち旧川尻町、旧音戸町が新たに指定
●過疎対策における都道府県の役割について

委員会の様子は
コチラ

ポイント 23:57〜29:12➡


